Ehrenvorsitz für Peter Götz

Baden-Baden (BNN). Der CDU-Bundestagsabgeordnete Peter Gotz wurde jetzt zum Ehrenvorsitzenden der Kommunalpolitischen Vereinigung der CDU und CSU Deutschlands (KPV) ernannt, die er 16 Jahre lang als Bundesvorsitzender geführt hat. Auf der Bundesvertreterversammlung der KPV in Berlin gab er nun sein Amt ab. Grund: Der CDU-Politiker kandidiert nicht mehr Hur den Deutschen Bundestag. Die Wahl zum Ehrenvorsitzenden erfolgte einstimmig.

Die KPV vertritt die Interessen von rund 75 000 Amts- und Mandatsträgern der Union in Gemeinderäten und Kreistagen sowie in Einrichtungen der kommunalen Gemeinschaftsarbeit und sonstiger kommunaler Gebietskörperschaften. Ziel der KPV ist es, die kommunale Selbstverwaltung zu starken und die kommunale Finanzautonomie zu sichern.